Jugendverbandstag des Handballverbands Rheinhessen-Pfalz am 29. November in Haßloch: Gemeinsam die Zukunft gestalten

Am **29.** November **2025** findet ab **10 Uhr** in der **Pfalzhalle in Haßloch** der **Jugendverbandstag des Handballverbands Rheinhessen-Pfalz** statt. Diese Veranstaltung ist ein zentrales Forum für die Weiterentwicklung des gemeinsamen Jugendspielbetriebs in unserer Region – und ein bedeutender Meilenstein für die Beteiligung junger Menschen im Handballsport.

Der Jugendverbandstag bietet nicht nur Raum für Austausch und Mitbestimmung, sondern ist auch ein klares Zeichen dafür, wie wichtig die Stimme der Jugend für die Zukunft unseres Sports ist. Gerade in Zeiten des Wandels ist es entscheidend, dass junge Menschen aktiv eingebunden werden – mit ihren Ideen, ihrer Energie und ihrem Engagement.

Besonders erfreulich ist die Initiative einer Gruppe engagierter Jugendlicher aus Rheinhessen und der Pfalz, die sich im Jugendsprecherausschuss einbringen möchten. Ihr Einsatz zeigt, dass die Jugend bereit ist, Verantwortung zu übernehmen und den Handball aktiv mitzugestalten. Dieses Engagement verdient große Anerkennung und ist ein starkes Signal für die Zukunft unseres Verbandes.

Allerdings zeigt sich auch eine Herausforderung: Noch nicht alle Vereine, die im Jugendbereich aktiv sind, haben sich zu diesem wichtigen Ereignis angemeldet. Dabei ist gerade ihre Beteiligung entscheidend, um gemeinsam tragfähige Strukturen zu schaffen und den Jugendspielbetrieb nachhaltig zu stärken. Der Jugendverbandstag lebt vom Mitwirken aller – und bietet die Chance, gemeinsam Lösungen zu entwickeln, die den Bedürfnissen der Vereine und Jugendlichen gerecht werden.

Deshalb der Appell an alle Vereine: Nutzt diese Gelegenheit, bringt euch ein und zeigt euren Jugendlichen, dass ihre Anliegen gehört und ernst genommen werden. Der Jugendverbandstag ist eure Plattform – für Austausch, Mitgestaltung und Zukunftsperspektiven.

Bitte meldet euch bzw. eure Vereinsvertreter über Phönix zu dieser Veranstaltung an: https://pfhv.de/index.php/phoenix-ii/pii-seminare

Ulf Meyhöfer Präsident